
令和元年度　公園通信簿　　　　 【様式－５】 

牧野ヶ池緑地　通信簿（５段階評価）
各公園モニターには半期毎にご意見をいただき、最後に１年間の状況を以下の目安で５段階評価していただきました。

公園モニター　① 公園モニター　② 公園モニター　③ 公園モニター　④ 公園モニター　⑤ 【参考】平均

評　　　価 4 4 3 3 4 3.6

評価理由

かつてゴミが気になる知人が缶
など集めては一か所に固めてい
くと車に積んでってくれるといって
集めてて、私も同じにそこへおい
ていくと翌日きれいにしてくれま
した。

ゴミなどが落ちてないが、よく、犬
のフンがある。

空欄 実際に見ての感想です。 空欄

評　　　価 4 4 3 3 3 3.4

評価理由 （南の竹の片付け以外は） 木が古く伸びすぎだと思う。 空欄 実際に見ての感想です。 空欄

評　　　価 3 4 3 3 4 3.4

評価理由
職員さんの毎日の見守り、挨拶
に感謝しています、ありがとうご
ざいます。

親切である。 空欄 実際に見ての感想です。 空欄

評　　　価 3 4 4 3 3 3.4

評価理由
自然観察会にもいつも付き添っ
てくれました。

いつも、にぎわっている。 空欄 実際に見ての感想です。 空欄

評　　　価 3 4 4 3 4 3.6

評価理由 空欄 グランドゴルフをよくやっている。 空欄 実際に見ての感想です。 空欄

評　　　価 3 3 4 3 3 3.2

評価理由 空欄 よくお手伝いしてると思います。 空欄 実際に見ての感想です。 空欄

○総評

イベント実施状況・PR方法

○自由意見

（協会の回答）
犬のフンについては、持ち帰っていただくよう看板を設置しておりますが、園内の状況を確認し、効果的な個所に新たな看板を設置してまいります。

５：高い水準で実施されており、高く評価できる ２：よくない部分はあるが、改善されつつある

４：優れた部分もあり、評価できる １： よくない部分が多く、また改善も進んでいない

３：必要なことはなされている

（要望）
徐々に芝生広場にテントが増えていき、大テントもあり、夏など１０以上なります。あ
れは？？

ボランティア活動への配慮

（協会の回答）
個人がタープなどで日陰を創るものついては、問題がないものと考えておりますが、大きなテントなど他の利用者の利用に支障となるものについてはおやめいただくよう
お願いしてまいります。

（協会の回答）
「緑地内の清掃・整備状況」における「ゴミなどが落ちていないが、よく、犬のフンがある。」とのご指摘については、犬のフンを持ち帰っていただくよう看板を設置しておりますが、園内を確認し、効果的な箇所に新たな看板を設置してまいります。
「剪定、除草、植栽管理状況」における「木が古く伸びすぎだと思う」とのご指摘については、計画的に剪定等を行っておりますが、樹林地内の枯木や枯れ枝の除去を順次進めてまいります。
「職員の接客状況・サービス」、「イベント実施状況・ＰＲ方法」、「緑地の利用における配慮」、「ボランティア活動への配慮」については、より高い評価がいただけるように努めてまいります。

（要望）
最近、犬のフンが多い。注意カンバンをもう少しふやしてみたらどうですか・・・・。

評価項目

緑地内の清掃・整備状況

剪定、除草、植栽管理状況

職員の接客状況・サービス

緑地の利用における配慮


